



Talamontes se enfrentan con uniformados en la México-Cuernavaca

Al menos cuatro vehículos fueron incendiados por presuntos talamontes durante la mañana de este miércoles en el barrio La Cruz que pertenece al municipio de Huitzilac. Antonio Ramírez Escobedo, confirmó que mientras realizaban acciones para asegurar la madera que fue decomisada el día martes luego de que autoridades detectaron cuatro aserraderos, al lugar arribó un aproximado de 120 personas que comenzaron a agredirlos con palos, piedras e incluso bombas molotov y gasolina con el objetivo de quemar la madera.

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/policiaca/talamontes-se-enfrentan-con-uniformados-en-la-mexico-cuernavaca-10475976.html>